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Versículo Efesios 2:17
‘Y vino y anunció las buenas nuevas de paz a vosotros que
estabais lejos y a los que estáis cerca,’
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¿Qué  significa  Efesios  2:17?,  su
importancia y mensajes que podemos
aprender de este versículo:

Efesios 2:17: El Anuncio de la Paz
El  versículo  de  Efesios  2:17  es  una  confirmación  de  la
centralidad de la paz en el mensaje central del Evangelio.
Esta es la buena noticia que nos trae la salvación, que es el
perdón de los pecados y la gracia de Dios para todos los que
se arrepienten y aceptan a Jesús como Señor y Salvador. Aquí,
Pablo se refiere al ministerio de Jesús como un anuncio de paz
a aquellos que estaban lejos y a los que estaban cerca de
Dios.

La  Paz  de  Dios  que  sobrepasa  todo
entendimiento
La paz es un tema recurrente en la Biblia, especialmente en el
Nuevo Testamento. Jesús mismo fue llamado "Príncipe de Paz" en
Isaías 9:6 y en Juan 14:27 les dijo a sus discípulos: "Dejo
paz con vosotros; mi paz os doy, no como el mundo la da, yo la
doy a vosotros". Esta paz sobrepasa todo entendimiento humano
y viene del Espíritu Santo. La paz de Dios es aquella que trae
tranquilidad a nuestras mentes, nos llena de confianza porque
sabemos que Dios está con nosotros y nos consuela en momentos
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difíciles.

Todos necesitamos la paz de Dios
Esta paz es algo que todos necesitamos, sin importar cuál sea
la situación en la que nos encontremos. Hay momentos en los
que nos sentimos abrumados por el estrés, la ansiedad o las
preocupaciones, y necesitamos esa paz sobrenatural para poder
seguir adelante. Y esto es precisamente lo que Dios ofrece a
través de Jesucristo. Él vino a anunciar las buenas nuevas de
paz a todos aquellos que están lejos de Dios, a aquellos que
se sienten perdidos y sin esperanza, y a aquellos que están
cerca de Él pero aún tienen necesidades.

La importancia de anunciar la paz de Dios
a los demás
Este pasaje también nos llama a compartir el mensaje de paz
con  aquellos  que  nos  rodean.  Hay  muchas  personas  que  no
conocen a Dios y no han experimentado su paz. Como cristianos,
nuestra tarea es llevar el Evangelio a todos los rincones del
mundo y hacer discípulos de todas las naciones. Debemos ser
portadores  de  paz  en  un  mundo  que  está  lleno  de  caos  y
destrucción. A través de nuestro testimonio y nuestro amor,
otros pueden experimentar la paz del Señor.

Cómo  podemos  aplicar  este  versículo  en
nuestra vida
Para aplicar Efesios 2:17 en nuestra vida, debemos primero
acercarnos a Dios y recibir su paz en nuestras vidas. Debemos
confiar en Él y permitir que su Espíritu Santo nos llene con
su  paz  sobrenatural.  También  debemos  estar  dispuestos  a
compartir este mensaje de paz con aquellos que nos rodean, a
través de nuestras palabras y nuestras acciones. La paz de
Dios es contagiosa, y cuando otros ven que somos personas
llenas de paz y amor, pueden ser atraídos hacia Él.



Reflexión final
En  resumen,  el  versículo  de  Efesios  2:17  nos  ofrece  una
promesa de paz sobrenatural a través de Jesucristo. Debemos
estar  abiertos  a  recibir  esta  paz  en  nuestras  vidas  y
compartir las buenas nuevas con aquellos que nos rodean. La
paz de Dios nos sostendrá en los momentos difíciles y nos
ayudará a vivir una vida plena de esperanza y confianza en Él.
Que podamos ser portadores de esta paz en un mundo que tanto
lo necesita.

Reflexión Corta sobre Efesios 2:17
- El Anuncio de la Paz
En Efesios 2:17, somos recordados del inmenso regalo que es la
paz que Cristo nos trae. Es una paz que no solo calma nuestras
inquietudes  internas,  sino  que  también  nos  llama  a  ser
instrumentos de reconciliación en el entorno que nos rodea.
Que en cada paso que demos, llevemos en nuestro corazón esta
paz  divina,  permitiendo  que  brille  a  través  de  nuestras
acciones y palabras, tocando las vidas de quienes aún buscan
esperanza en medio del caos.
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